

Protokoll Vorstandssitzung am 30.08.2017



- TOP1 Begrüßung durch den ASStA Vorsitzenden
- TOP2 Feststellung der Tagesordnung
- TOP3 Genehmigung des Protokolls
- TOP4 Gäste und Anträge
- TOP5 Bericht des Vorstandes und der Gremien
- TOP6 Personalangelegenheiten
- TOP7 Organisatorisches und Verschiedenes

Anwesenheitsliste der 12. Vorstandssitzung des 50. StuPa

Mitglieder	Von	Bis	Abw.
Azroufi, Fátima			x
Brüggemann, Matthias	12:20 Uhr	12:53 Uhr	
Demir, Nur	12:20 Uhr	12:53 Uhr	
Dikman, Zeynep-Fatma			x
Heintze, Sven			x
Lambertz, Simon	12:20 Uhr	12:53 Uhr	
Paul, Simon Joshua	12:20 Uhr	12:53 Uhr	x
Rombach, Fabia			x
Seydel, Nina	12:20 Uhr	12:53 Uhr	
Zurkuhl, Lionel			x

Zu TOP1 Begrüßung durch den Vorsitzenden

Simon L. begrüßt alle Anwesenden um 12:20 Uhr zur zwölften Vorstandssitzung des 50. StuPas und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Zu TOP2 Feststellung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird festgestellt.

Zu TOP3 Genehmigung des Protokolls

Das Protokoll der letzten Vorstandssitzung ist den Vorstandsmitgliedern zugegangen.

Dieses wird einstimmig angenommen

Zu TOP4 Gäste und Finanzierungsbeschlüsse

Prozesskosten einer Studierenden

Eine Studierende, die bereits einen Antrag auf Übernahme von Prozesskosten vom ASStA bewilligt bekommen hat, hat für ihren Prozess einen Prozesskostenvorschuss erbeten. Der gefasste Beschluss beläuft sich auf 2000 Euro (gedeckt). Wir benötigen jedoch eine Rechnung für eine Vorschusszahlung, die wir bisher nicht erhalten haben, sodass eine Entscheidung derzeit nicht getroffen werden kann.

Studentenwohnheim Europahaus

Das Studentenwohnheim beantragt die Übernahme von Anwaltskosten.

Es werden 800 Euro einstimmig angenommen.

Kaffeemaschinen-Inspektion

Es werden 79 Euro für die Inspektion der Kaffeemaschine beantragt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Zu TOP5 Bericht des Vorstandes und Gremien

Simon ist wohlbehalten zurückgekehrt und hat seine Arbeit wiederaufgenommen. Er berichtet von einer Mail, in der es um ein Deutschzertifikat ging, welches erbeten wurde. Es hat sich allerdings bereits intercultur e.V. darum gekümmert.

Er berichtet weiterhin, dass er momentan versucht, einen Gesprächstermin mit Herrn Geldmann von der UV zu finden, um über einen Mietvertrag der Uni mit intercultur e.V. zu verhandeln, damit die Kurse auch im nächsten Semester und weiterhin wie gewohnt stattfinden können.

Hinsichtlich einer Stadtbücherei-Flatrate, zu der uns eine Anfrage erreicht hat, schlägt Simon vor, die Studierendenschaft über eine Einführung im Wege einer Urabstimmung entscheiden zu lassen. Eine solche Einführung wäre sowieso erst im nächsten Haushaltsjahr möglich.

Simon zeigt sich mit dem Verlauf der Erstilounge bisher sehr zufrieden. Es sind lediglich 2-3 Schichten insgesamt unbesetzt geblieben.

Hinsichtlich der Zukunft des Semestertickets sollte der AStA zeitnah zu einer Entscheidung kommen.

Bezüglich der Kooperation mit der Hochschule für Gesundheit auf dem Gebiet der Beratungsangebote liegt bereits ein Vertragsentwurf vor.

Alexander Schneider (RUB bekennt Farbe) hat eine Präsentation zu seiner Projektstelle rumgeschickt. Die Vorstandsmitglieder werden gebeten, sich diese anzusehen.

Nina schlägt in Absprache mit dem Service-Referat den 05.10.2017 als Termin fürs das Packen der Erstituten vor. Zudem berichtet sie über den aktuellen Stand des Ersti-Readers und weist auf das am gleichen Tag dazu stattfindende Arbeitstreffen hin.

Matthias berichtet, dass er sich demnächst mit Helena zusammensetzen wird, um Sportveranstaltungen für das kommende Semester zu planen. Ferner war er auf einem Konzert und hat ein, auch für den AStA interessantes Konzept entdeckt. Es geht dabei um spontane Open Airs, die beispielsweise die Veranstaltung von Demo-Konzerten auf dem Campus ermöglichen könnten. Er wird an einem Konzept arbeiten.

Nur berichtet von ihrem Gesprächstermin mit Herrn Lüken vom AKAFÖ. Es ging dabei u.a. um die Strandbar. Es bestand das Missverständnis, dass Herr Lüken dachte, der AStA hätte kein Interesse an einer Nutzung.

Hinsichtlich des geplanten Repair-Cafés bestehen keine Bedenken aus Sicht von Herrn Lüken.

Weiterhin war das Hardys Gesprächsgegenstand. Der AStA könnte das Hardys für Veranstaltungen nutzen. Es könnte jedoch Probleme mit dem Lärmschutz geben. Herr Lüken wusste leider nicht, welche Genehmigungen genau vorliegen. Dem soll nachgegangen werden.

Zu TOP 6 Personalangelegenheiten

Die Öffentlichkeit wird ausgeschlossen.

Die Öffentlichkeit wird wiederhergestellt.

Zu TOP 7 Organisatorisches und Verschiedenes

Simon L. bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die zwölfte Vorstandssitzung des 50. StuPas um 12:53 Uhr.

Für die Richtigkeit

(Nina Seydel – Protokollantin)